

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Volksfeste dieses Frühjahrs sind sämtlich abgesagt, unsere Betriebe stehen still – doch wir Schausteller können nicht still sitzen!

Wir wollen helfen!

Wir haben die Kraft, die Technik, die Logistik und das Know-how!

Unsere Betriebe verfügen über Lkw und Lieferwagen, mit denen wir lebenswichtige Güter transportieren könnten.

Wir haben Kräne und Werkzeuge, mit denen wir unsere Feuerwehren und Polizei unterstützen könnten.

Sollte es zu Engpässen kommen, so stehen wir gerne während der krisenbedingten Zwangspause bereit.

Wir Schausteller bieten Ihnen ausdrücklich unsere Hilfe an – nehmen Sie uns beim Wort!

Ihre deutschen Schausteller!



